



ひよこ組
共同製作
まほうの
のりもの

★来週末開催の造形展に向けて、ひよこちゃん達はワクワクな日々を過ごしていますよ♪

昨日はクラスみんなで協力して1つものをつくり上げる『共同製作』の活動をしました。

事前に作戦会議をし、ひよこ組はみんなで『まほうののりものをつくろう!』ということが決定していました。

前日の帰りの会でも、『明日は大きな魔法を使うから、必ず朝ご飯をモリモリ食べてきてね!』と約束したので、登園して来たひよこちゃん達は、『今日ね、お魚ごはん食べてきたよ!』『パンいっぱい食べたよ!』とヤル気満々♡



そこへ、魔法使いの和歌先生登場! (子ども達は私のことを本物の魔女だと思っています♡)

まほうののりものをつくるための材料をもってくると、早速『これとこれをくっつけたら?』『これはどこにくっつける?』と小さな頭を寄せ合いながら大きな箱を縦にしたり、横にしたり…。

友達と力を合わせることに、助け合うということを

体験している真っ最中です。ガムテープで貼り合わせていく過程では、指先に力を入れて引きちぎるということも経験しています。なかなか難しいのですが、果敢に挑戦しているひよこちゃん達です!

まほうののりものの原型ができあがってきたので、クレヨンでスイッチや秘密のボタンなどを描きました。(おもしろい隠れアイテムがたくさんあるので探してみてくださいね!)



できあがってきたところに、教頭先生が見に来て、『すごいね!これつく

ったの?』という問いかけに、かけるくんがズバッと一言! 『みんなのチカラだよ!』すばらしい!!感動♡

心も身体も健やかに育っているという実感をありがとう! 本当に嬉しい出来事でした♡ To be continued…☆彡





